## 1 沼田市の食について

うしぐち じゅり ただいまの牛口珠里議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田市の食について、でありますが、本市では平成21年度から市外居住者を対象に、地元の方々にお手伝いをいただき「田舎体験ツアー」を実施しております。

田植えから稲刈りまでを体験する「田んぼ編」、大根やとうもろこしなどの野菜の種まきから収穫までを体験する「親子で農業編」、現代では日常的に利用する機会がほとんどなくなった、かまどやいろりを使い、様々な地元の食材で料理体験をする「スローフード編」があり、開始から現在まで延べ2,000名を超える方々に参加いただいています。

これらのツアーに参加いただくことで、本市の美しい自然、食をと おして、お手伝いいただく地域の方々とふれあうことにより、沼田市 の魅力を肌でを感じていただいき、沼田市のファンになっていただい ているものと考えております。

また、議員ご提案のとおり2020年に開催される東京オリンピック・パラリンピックでは外国人観光客の増加が予想されますので、外国人の皆様にも各種の体験ツアーに参加していただき、そこでの体験で得られた感動や本市の素晴らしさをインスタグラムなど、SNSから広く全世界に発信していただくなど、外国人観光客がスムーズに田舎体験ツアーへ参加していただけるよう工夫していきたいと考えています。

以上申し上げまして、牛口珠里議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。